
会長/ 柴田高広  幹事/ 犬塚宣明 
クラブ会報委員 大内基浩 / 小笠原正秀 / 鳥山欽示 

例会日：火曜日 12:30  例会場：西尾信用金庫本店１F 大会議室 

事務局：西尾市永楽町 3-45  西尾信用金庫中央支店内 204 
TEL：0563-54-7770  FAX：0563-54-7050  URL:http://www.nishio-rotary.org 

【本日のプログラム】 

司   会   斉藤 貢 例会運営委員長   斉  唱「我等の生業」 

スピーカー  会員 永江義澄君 ナガエ塗装㈱ 代表取締役「塗料の機能と環境」 

食      事    香村 

 

し                      

フマキラーの語源を聞かれたことはありますでしょうか。金鳥というのもあ

ります。フマキラーというのはハエ「フライ」、蚊「マスキート」をやっつけ

るというのが語源になっているそうです。「人の命を守る、暮らしを守る、環

境を守る、という経営理念を読んでいますと「フマキラー」というのはなかな

か良い名前だなと思いました。 

 金鳥とい うのは、 大日本除虫菊というのが社名なのですけれど、これも面白い由来があり 

まして、創業者が、鶏口牛後ということを気にされる方で、一生懸命精進して

トップになりたい、そんな想いで金鳥という名前を付けられたと聞いております。 

 経営者のセミナーなどで、御社の経営理念、社是、社訓は何ですかということをよく聞かれます。

私の会社の社是・社訓はとてもシンプルです。社是は「堅実にして果敢」。社訓は「一日一考、二度

確認、三人の力を結集」です。 

今日は、永江さんにお話をいただきますが、ホームページにいろんな素晴らしいことが書いてあり

ます。「現場を一番大切に」「建設業からサービス業に」などで、経営理念がしっかりされているな

と思いました。本日はよろしくお願いいたします。 

〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  

〈出席委員会〉杉浦 広委員長 

本日の出席数  57名 

5月 8日のﾒｰｸｱｯﾌﾟ 11名 

訂正出席率 100％ 

〈スマイルボックス委員会〉 三浦眞澄委員長 

柴田高広君 ①工場の増築をしています。電動

化も気になりますが、目先は大増産です。②本

日は永江さんの卓話とてもとても楽しみにして

います。 

永江義澄君 今日は恐ろしい卓話の時が来まし

た。あがっていますが頑張ります。よろしくお

願い致します。 

犬塚宣明君 永江さんの本日の卓話楽しみにし

ています。 

おかげさまで 創立 60周年 

2017-18年度テーマ 

第 2925 回例会 平成 30 年 5 月 22 日（火） 天気：晴  No.41 

 

 

食 事 

  「香 村」 

田中正規君 永江会員の卓話楽しみにしていま

す。 

山﨑周彌君 永江君のスピーチ楽しみにしてい

ます。 

杉浦竜基君 永江さん親睦最年長として素晴ら

しい卓話期待しています。宜しくお願い致しま

す。 

榊原茂太郎君 永江さんの今日の卓話とても楽

しみにしています。頑張って下さい。 

小丹枝和二君 永江さん 70歳誕生月の卓話おめ



 

当社は、主に建築の塗装をしています。いわゆるペンキ屋です。自分は27歳の 

時に独立いたしまして43年になろうとしております。 

 私の人生を振り返ってみます。９歳までは、純粋でよくおしゃべりをする子供だっ

たようです。10代は野球をやっていまして、初恋もしました。20代になり、自分の一

生の仕事を決めることを意識しました。30代は、ただただ仕事をやりました。40代

は、バブル経済で仕事が忙しく、子供の成長を楽しみに充実した時期を過ごして 

おりました。50代は、感謝と社会貢献をしなければならないと思いました。60代は、50代の気付きがさらに

強くなりました。感謝をし、皆さんに好かれる人間にならなければならないなと改めて感じています。 

 ご紹介する塗料は、断熱塗料、漆喰塗料、光触媒塗料です。断熱塗料ですが、これはガイナという商品

名でテレビでも放映されている「塗る断熱材」といわれている画期的な塗料です。ロケットの先端に塗られて

いるそうです。資源エネルギー庁長官賞を受賞した商品です。漆喰塗料の特長は、臭いを消す・抗菌抗ウ

ィルスです。アフリカの病院で使用したらエイズ患者さんに対して良い結果が出ていると新聞掲載がありま

した。光触媒塗料の特長は、光と水の力で汚れを洗い流します。また、電気を防止してチリやホコリを寄せ

つけないという効果が期待できます。ありがとうございました。 

 

 

でとうございます。頑張って下さい。 

岩崎智一君 永江さん卓話心待ちにしておりま

した。ハンカチも用意しました。頑張って下さい。 

松本容明君 永江さん卓話期待しています。頑張

って下さい。 

浅岡直幸君 Ｗｅ Ｌｏｖｅ よしずみ 

髙井英和君 永江さんの仕事詳しく教えて下さ

い。期待しています。 

谷崎直樹君 永江さん卓話楽しみにしています。 

斎藤 貢君 永江さん本日の卓話宜しくお願い

します。1時 30分までゆっくり時間を使って下さ

い。 

本田正則君 永江先輩頑張って下さい。お誕生日

ももう過ぎたようですが、今後も大活躍を期待し

ております。 

犬塚一彦君 70歳誕生日の卓話おめでとうござ

います。楽しみにしています。頑張って下さい

ね!! 

岩瀬淳治君 ①永江さん本日の卓話とても楽し

みです!! ②先週末のプライベートゴルフでベス

トスコアを更新しました。犬塚幹事、日頃のご指

導有難うございます。 

犬塚富雄君 ①永江さん待ちに待った卓話です

ね。頑張って下さい。楽しく拝聴させて頂きます

〈次回例会のお知らせ〉4月5日(木)   受付 18:00～／例会 18:30～20:45  ＊3日(火)変更分 

『夜間例会』 ～桜の季節にJAZZを楽しむ夜間例会♪～  蒲郡クラシックホテル(コンベンションホール) 

今岡友美 with ディアブルーズ  

〔〔卓卓話話

 

が、後のプレッシャーも考えてお手柔らかにお

願いします。 

②土日で瀬戸内に夫婦で旅行に行って来まし

た。何の記念日でもないのに高くつきました。

事前の天気予報は不安でしたが、2日とも天候

に恵まれ食事も大変おいしく大満足な旅でし

た。自然の恵みに感謝!! 

杉浦 広君 結婚記念日のお花有難うござい

ました。29で結婚して 29年経ちました。永江

さんスピーチ拝聴します。 

成瀬文和君 長男が一昨日結婚できました。 

鳥居祥雄君 山﨑周彌先輩旅行の写真有難う

ございました。とても良い思い出でした。 

岡田雅彦君 東海税理士会西尾支部、加藤浩道

支部長にはご馳走になり有難うございました。 

小笠原正秀君 中電の小丹枝所長さんに大変

ご配慮いただき有難うございました。 

松田茂治君 今年度はなかなかスマイル出来

なかったので… 

小笠原正秀君 三浦さんと席が一緒でラッキ

ーだったのでスマイルします。 

三浦眞澄君 皆さんの友情に感謝。後残り 2回

(5/29・6/12)です。スマイル宜しくお願いしま

す。 

〔〔卓卓話話〕〕  会員 永江義澄君 ナガエ塗装㈱ 代表取締役 「塗料の機能と環境」 

 〈次回卓話のお知らせ〉  5月 29日(火)   食事:かない  ところ：西尾信用金庫本店 1F大会議室 

二胡演奏～リラックスタイム～ 二胡・竹内有希氏 ピアノ・那須朝子氏 


